

Herbstausflug nach Jenins an die Üll

Auch in diesem Jahr fand unser traditioneller Herbstausflug an die Üll beim Jeninser Spielplatz statt. Es ist jeweils ein besonderes Erlebnis für alle Kindergartenkinder.



Bei idealem Herbstwetter machten wir uns auf den Weg nach Jenins.

Nach unserer Ankunft wurde der Spielplatz von den Kindern in Beschlag genommen. Es war toll zu sehen, wie sich die 55 Kinder auf diesem Spielplatz ohne grössere Konflikte, verweilen konnten. Einige Kinder spielten im Sandkasten, andere waren auf der Schaukel oder am Klettern.



Um die Mittagszeit haben wir unsere Würste grilliert. Dabei durften einige Kinder beim Feuer machen mithelfen. Alle Kinder waren nach dem vielen Spielen und Austoben hungrig und genossen nun den Zmittag aus ihrem Rucksack.

Frisch gestärkt ging es dann für einige Kinder an die Üll. Obwohl das Wasser schon recht kühl war, liessen sich viele Kinder nicht davon abhalten, mit den Füssen hineinzugehen oder auch zu stauen und mit Naturmaterial zu bauen. Die Stimmung war gut und fröhlich.

Am Nachmittag hiess es dann, die Sachen packen und zurück Richtung Malans zu laufen. Bei der Älplibahn warteten bereits die Eltern, um ihre fröhlichen, aber müden Kinder abzuholen.

Wir hatten einen wunderbaren Tag mit schönen Erinnerungen für Gross und Klein.

